

ANGEL & VOLKERS

7 Pièces

289 m²

Réf. W-02WTB2

3 698 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous présente à la vente un appartement d'exception de 291 m², situé au deuxième étage d'un immeuble du 19e siècle avec un appartement par étage, garantissant calme et exclusivité. Ce bien rare comprend trois chambres, deux salons lumineux, quatre salles de douche, une salle de bain et un WC indépendant et bénéficie d'une hauteur sous plafond impressionnante de 3.90 mètres, mettant en valeur ses espaces généreux et son raffinement. Le balcon filant ajoute une touche de sophistication à cet espace unique. Une cave et une place de parking complètent ce bien. Idéalement situé à ...

Engel & Völkers presents for sale an exceptional 291 sqm apartment, located on the second floor of a 19th-century building with one apartment per floor, ensuring tranquility and exclusivity. This rare property features three bedrooms, two bright living areas, four shower rooms, a bathroom, and a separate WC. The continuous balcony adds a sophisticated touch to this unique space and boasts an impressive ceiling height of 3.90 meters, highlighting its generous volumes and elegance. The continuous balcony adds a sophisticated touch to this unique space. A cellar and a parking space complete this ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

